
開催日

申込者

評価 合計

配布 12 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

12 100%

回収 12 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

0 0%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 12

質　問 0

要　望 4

感想

2023/8/19 テーマ

・質問にてきぱき教えてくれた。
・お薬手帳の使い方について、沢山勉強ができました。マイナンバーカードの点検作業にお
金がかかると・・・。知らなかった事が沢山ありました。私達が、もっと声を大にして訴え
て行きたい。
・お薬手帳にさまざまな、血圧・熱・サプリメント等も記入してよい事を知り、活用されて
いないなあと気づきました。マイナンバーカードの問題ICチップの所は知らなかった。周り
の人にも今回学んだ事を伝えて行きたいと思う。
・色々な質問に丁寧に答えて下さり、ありがとうございました。
・わかりやすく説明してくださって、よかったです。多分、すぐ忘れると思います。又、お
願いします。
・マイナンバーカードのお話は、とても新鮮で初めて分かりました。
・薬の利用について理解出来たかと思いますが、その為の手帳の役割が大切と感じました。
マイナンバーカードについては、熱心なご説明にも関わらず、いまいち理解不足です。まだ
勉強が必要です。自分の持つカードの含む中身が分かりません。
・お薬手帳は、自分の健康管理に大事、大切な物であることを再確認致しました。分かりや
すい説明で良かったです。
・普段疑問に思っていることが分かりました。かかりつけ薬剤師のお願いの仕方が分かりま
したけど、他の薬剤師の気持ちに影響しないかと心配です。
・初めて参加で、とても参考になりました。
・とても役にたちました。
・大変よかったです。今年初めて参加しましたが、勉強になりました。また、お話を聞きた
いです。

100.0%

アンケート結果

弘前市暮らしの保健室

高齢者の薬管理・お薬手帳とは？
（マイナンバーカード・健康保険証について）

100%

0%0%0%0%

とても役に立った

（分かりやすかった）

まあ、役に立った

（だいたい分かった）

普通

あまり役に立たなかった

まったく役に立たなかった

（分かりにくかった・難しかった）



質問

要望

・特にありません。

・かかりつけ薬剤師の存在が患者様たちに多く、理解・利用出来るようになると、いいなと
思ってます。
・年/1回は、お薬についてのお話があれば良いと思います。又、宜しくお願い致します。
・他人の薬と間違わないように充分に確認して欲しい。（娘の薬でトラブル有り）
・サプリメントの効果を聞けて良かったです。


